



Hersteller / Manufacturer: GOSSEN Foto- und Lichtmesstechnik GmbH
Anschrift / Address: Lina-Ammon-Straße 22, 90471 Nürnberg, Germany
Produktbezeichnung / Product name: Leuchtdichtemessgerät
Luminance meter
Typ / Type: MAVO-MONITOR USB
Bestell-Nr. / Order No. M504G

Der oben beschriebene Gegenstand der Erklärung* erfüllt die einschlägigen Harmonisierungsvorschriften der Union:

The object of the declaration** described above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation:

Nr. / No.	Niederspannungsrichtlinie	Low Voltage Directive
2014/35/EU	Bereitstellung elektrischer Betriebsmittel zur Verwendung innerhalb bestimmter Spannungsgrenzen auf dem Markt	Making available on the market of electrical equipment designed for use within certain voltage limits.

Norm / Standard: EN 61010-1 : 2020-03

Nr. / No.	EMV Richtlinie	EMC Directive
2014/30/EU	Elektromagnetische Verträglichkeit	Electromagnetic compatibility

Norm / Standard: EN 61326-1 : 2013-07

Nr. / No.	RoHS Richtlinie	RoHS Directive
2011/65/EU	Beschränkung bestimmter gefährlicher Stoffe in Elektro- und Elektronikgeräten.	Restriction of certain Hazardous Substances in electrical and electronical equipment.
2015/863/EU	Delegierte Richtlinie	Delegated directive

Nürnberg, 23. Februar 2022

Ort, Datum / Place, Date

Klaus-Peter Richter
Geschäftsführer / Managing Director

*) Die alleinige Verantwortung für die Ausstellung dieser Konformitätserklärung trägt der Hersteller. Sie beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentationen sind zu beachten.

**) This Declaration of Conformity is issued under the sole responsibility of the manufacturer but does not include a property assurance. The safety notes given in the product documentation which are part of the supply, must be observed.